

Pide CMIC mayor financiamiento

SARAI CERVANTES

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) solicitó a la banca comercial incrementar el financiamiento para edificar vivienda y diversas obras de infraestructura.

“Proponemos generar incentivos para aumentar el salto crediticio para vivienda para el 2030, en 1.43 billones de pesos, cantidad que casi duplica el crédito otorgado en el lapso de 2019 a 2025.

“Es decir, de 2 billones de pesos que se vaya a 3.43 billones de pesos”, expuso Luis Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC, ayer en conferencia.

Agregó que esto requiere de un entorno macroeconómico estable e instrumentos que mitiguen riesgos y estímulos que incentiven la participación de la banca en proyectos prioritarios nacionales.

“En este contexto, es fundamental usar los temas de financiamiento, a través de fondos o fideicomisos, orientados a proyectos de infraestructura con alto impacto”, apuntó.

Méndez Jaled señaló que si se logra obtener un mayor financiamiento se abona más al crecimiento de la infraestructura en el País.

Detalló que en construcción se invierten aproximadamente 2 billones de pesos, distribuido en 30 por ciento hacia infraestructura y obra pública y 70 por ciento en todo los otros rubros.

Méndez Jaled explicó que por cada peso que se detona en infraestructura se desdoblan ocho pesos más, por lo que para que el País

crezca se requiere invertir en este rubro alrededor del 5 por ciento del PIB.

En otros temas, la CMIC respaldó el plan de rescate de Pemex presentado esta semana por la Administración de Claudia Sheinbaum.

Méndez Jaled indicó que se tiene que estudiar el mecanismo que el Gobierno propuso para el rescate de la empresa estatal.

Luis Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC.

■■■ Es fundamental usar los temas de financiamiento, a través de fondos o fideicomisos, orientados a proyectos de infraestructura con alto impacto.



Cartesia

